



DS

DS EN AFRIQUE



www.ds-savoirfaire.com



DS dans le monde

4 CONTINENTS 25 BUREAUX
400 PROFESSIONNELS
DU DROIT

DS

L'Offre DS en AFRIQUE

Créé en 1972 à Paris, DS est aujourd'hui constitué de 25 implantations sur 4 continents : en Afrique (DS Consulting Afrique, Dakar, Cotonou), en Europe (Allemagne, Belgique, France, Espagne, Italie), en Amérique du Nord (Canada), en Amérique du Sud (Argentine, Chili et Pérou), et en Asie (Chine, Vietnam et Singapour).

Près de 400 professionnels du droit accompagnent leurs clients dans tous les domaines du droit des affaires.

Le développement économique des pays africains fait de ce continent un relai de croissance incontournable dans un monde en pleine mutation. Jadis considérée comme un exportateur de matières premières, l'Afrique affiche de nouvelles ambitions et ses besoins ne cessent d'accroître et de se diversifier. Dans ce contexte, DS s'est structuré pour apporter à ses clients les réponses innovantes, à forte valeur ajoutée, dont ils ont besoin pour le développement de leurs projets d'investissement en Afrique.

L'offre DS en Afrique, portée en étroite collaboration avec la société de conseils installée sur le continent, DS Consulting Afrique, s'adresse à un large éventail de clients : Etats, institutions publiques, bailleurs de fonds, fonds d'investissements, entreprises et banques africaines et investisseurs étrangers et s'appuie sur un large réseau de partenaires locaux, partageant les mêmes valeurs.

Nous proposons l'ensemble des services et des moyens nécessaires pour assurer le succès de la mise en œuvre de votre projet africain.

DS, acteur impliqué et opérationnel des développements en Afrique grâce à :

- des expertises diversifiées dans tous les domaines du droit des affaires public et privé ;
- des spécialistes pointus des enjeux sociétaux et énergétiques, permettant d'accompagner la résilience du territoire vers des villes et territoires durables et intelligents ;
- des chaînes de compétences structurées autour d'équipes de projet ;
- un réseau de partenaires juridiques, techniques et opérationnels ;
- un groupe international intervenant sur l'axe Afrique - Europe - Asie - Canada.

Expertises de DS et ses partenaires dans les domaines suivants :

- Ressources naturelles
- Energie
- Environnement et développement durable
- PPP
- Numérique
 - Propriété intellectuelle
 - Stratégies urbaines
 - Télécommunications
 - Agroalimentaire
 - Financement de projets
- Opérations de croissance externe
- Capital Investissement
 - Commerce extérieur et douanes
 - Embargos et mesures restrictives

Contact Paris : roglev@dsavocats.com

**dakar@dsconsultingafrique.com
cotonou@dsavocats.com**

DS in the world

4^{CONTINENTS} 25^{OFFICES}
400^{LAWYERS}

DS

Our service offer in AFRICA

Founded in 1972 in Paris, DS is present in 25 locations on 4 continents: in Africa (DS Consulting Afrique, Dakar, Cotonou), in Europe (Germany, Belgium, France, Spain, Italy), in North America (Canada), in South-America (Argentina, Chile and Peru), and in Asia (China, Vietnam, and Singapore)

Around 400 legal professionals provide services in all the areas of business law.

In a world in constant evolution, Africa is considered as an indispensable growth driven player based on the recent economic development of African countries. Previously, a provider and main exporter of raw materials, Africa is now featured with new ambitions with growing and diversified needs. In this context, DS has structured its services to provide its clients high value added and ground-breaking solutions required for the development of businesses and investments in Africa.

Through its local consulting firms in Africa, DS Consulting Afrique, DS in Africa provides a large scope of services by relying on an important network of local partners who share a common vision. Our clientele is diversified and include: States, public entities and institutions, investments funds, financial institutions, African companies and banks and foreign investors.

We provide the services as well as the means to ensure of the success in the implementation of your African project.

DS, involved and operational in all aspects of business developments in Africa based on:

- broad expertise in all areas of public and private business law ;
- experienced specialists in corporate and energy aspects for smart and sustainable cities;
- structured skills built around project teams;
- a network of legal, technical and operational partners;
- an international group which operates in the Africa - Europe - Asia - Canada axis.

Expertise of DS and its Partners in the following Practice Areas:

- Natural Resources
- Energy
- Environmental law and Sustainable Development
- Public-Private Partnerships
- Digital Law
 - Intellectual Property
 - Town planning strategies
 - Telecommunications
 - Agri-food
 - Project Finance
- Mergers and Acquisitions
- Private Equity
 - International Trade and Customs
 - Embargoes and Restrictive Measures

Contact in Paris: roglev@dsavocats.com

**dakar@dsconsultingafrique.com
cotonou@dsavocats.com**



Contacts

Paris

+33.1.53.67.50.00
courrier@dsavocats.com

Bordeaux

+33.5.57.99.74.65
bordeaux@dsavocats.com

Lille

+33.3.59.81.14.00
lille@dsavocats.com

Lyon

+33.4.78.98.03.33
lyon@dsavocats.com

Reunion

+262.262.50.99.10
reunion@dsavocats.com

Barcelona

+34.93.518.01.11
info@ds-ovslaw.com

Brussels

+32.2.626.01.30
bruxelles@dsavocats.com

Madrid

+34.91.533.53.08
info@ds-ovslaw.com

Milan

+39.02 4.671.22.73
milan@dsavocats.com

Stuttgart

+49.711.16.26.000
info@ds-graner.com

Quebec

+1.418.780.4321
info@dsavocats.ca

Montreal

+1.514.360.4321
info@dsavocats.ca

Toronto

+1.647.477.7317
info@dsavocats.ca

Vancouver

+1.604.669.8858
info@dsavocats.ca

Buenos Aires

+54.11.4.314.09.22
buenosaires@dsavocats.com

Lima

lima@dsabogados.pe

Santiago

+562.27.97.12.00
info@dsabogados.cl

Beijing

+86.10.65.88.59.93
beijing@dsavocats.com

Guangzhou

+86.20.81.21.86.69
guangzhou@dsavocats.com

Shanghai

+86.21.63.90.60.15
shanghai@dsavocats.com

Hanoi

dshanoi@dsavocats.com

Ho Chi Minh City

+84.8.39.10.09.17
dshochiminh@dsavocats.com

Singapore

+65.62.26.29.69
singapore@dsavocats.com

Cotonou

+229. 97. 29. 55. 83
cotonou@dsavocats.com

DS Consulting Afrique - Dakar

+ 221.77.255.68.18
dakar@dsconsultingafrique.com